



Eigenheimer Verein Happing u. Umgebung e.V.

1. Vorsitzender: Klaus Hohmann info@eigenheimerverein-happing.de www.eigenheimerverein-happing.de

Mitgliederbrief "Oktober 2016"

Aktuelle Informationen für unsere Vereinsmitglieder!

Achtung Änderungen

Aus organisatorischen Gründen müssen wir die **Herbstversammlung** um eine Woche verschieben. **Sie findet nun am 25.11.2016 im Happinger Hof um 19.00 Uhr statt.**

Wichtige weitere Termine zum Vormerken: 1000 Jahre Happing - 50 Jahre Eingemeindung nach Rosenheim Festwoche vom 29. 06. bis 3. 07. 2017

unsere Herbstreise wird nächstes Jahr vom 12.10. bis inklusive 15.10. 2017 stattfinden.

Im Rahmen der oben genannten Herbstversammlung haben wir den neuen Versicherungsexperten des Eigenheimerverbandes eingeladen, um uns die einzelnen Versicherungs-Möglichkeiten näher zu bringen.

Mit unseren Bonuskarten von Obi gibt es leider immer wieder Probleme. Wir haben ursprünglich falsche Karten erhalten – nämlich welche für Firmenkunden. Und da sind wir an einer Kapazitätsgrenze angelangt. Dies ist nicht in unserem Sinn und daher sind wir derzeit wieder in Gesprächen mit OBI. Es erfolgt nach Klärung eine Änderung, die allerdings eine Verteilung von Mitgliedsausweisen erfordert. Bitte geduldigen Sie sich.

Wir werden Ihnen bei der Herbstversammlung am 25. November 2016 genaue und geregelte Informationen dazu geben.

Seite 2 zu Mitgliederbrief "Oktober 2016"



Mitteilung von unserem Dachverband in München an unsere Mitglieder:

Zu Beginn des Jahres war unser langjähriger Präsident, Heinrich Rösl, aus gesundheitlichen Gründen gezwungen, zunächst kürzer zu treten und schließlich Mitte Mai sein Amt ganz aufzugeben. Zudem hat auch unser Schatzmeister Walter Einweck aus persönlichen Gründen sein Amt zum 30. Juni 2016 zur Verfügung gestellt. Gesundheitliche Probleme waren schließlich auch für unseren Vizepräsidenten für Gartenfragen Erwin Ries der Anlass, im Juli ebenfalls aus dem Präsidium auszuscheiden. Aktuell wird der Verband durch unsere Vizepräsidentin Frau Sibylle Banner geleitet.

Für den Fall des vorzeitigen Ausscheidens eines Mitglieds des Präsidiums sieht die Satzung des Eigenheimerverbandes Bayern e. V. vor, dass der Landesvorstand einen neuen Präsidenten, bzw. Vizepräsidenten bzw. Schatzmeister bis zum Ende der Wahlperiode wählt. Der Neugewählte bedarf der Bestätigung durch die Stimmberechtigten des Landesverbandstages mittels Urabstimmung.

Der Landesvorstand hat in einer außerordentlichen Sitzung am 06. August 2016 für die ausgeschiedenen Mitglieder des Präsidiums folgende Nachfolger für den Rest der Wahlperiode gewählt:

Das bisherige Mitglied des Landesvorstandes, Herr Wolfgang Kuhn aus München, wurde mit großer Mehrheit zum neuen Präsidenten gewählt. Als neuer Vizepräsident für Gartenfragen wurde das Mitglied des Landesvorstandes, Herr Markus Eppenich aus Feldkirchen-Westerham-Vagen, der schon äußerst erfolgreich zahlreiche Messeauftritte des Eigenheimerverbandes gestaltet hat, einstimmig gewählt. Bei der Wahl des Schatzmeisters konnte sich das Mitglied des Landesvorstandes, Frau Christa Christ aus Pilsting, die früher bereits 15 Jahre lang hauptamtliche Buchhalterin des Verbandes war, durchsetzen.

Herr Eppenich dürfte den Rosenheimer Teilnehmern an den Vorträgen in der Bücherei der Hedwigskirche bekannt sein.

Die Gewählten bedürfen nun noch der Bestätigung durch die Stimmberechtigten des Landesverbandstages (früher: Generalversammlung) mittels Urabstimmung. Für diese Urabstimmung ist die Wahlkommission zuständig. Die Urabstimmung wurde bereits eingeleitet. Wahlen im Urabstimmungsverfahren werden mit einfacher Mehrheit entschieden.

Am 10. September 2016 wird die Wahlkommission zusammentreten, um das Ergebnis der Wahl festzustellen. Über das Ergebnis der Urabstimmung werden wir dann umgehend informiert

gez. i. A. Carin Aquila (Mitglied des Vorstandes) V. i. S. d. P. Happing, 20.09.2016

Spruch des Monats: Bäume sind Gedichte, die die Erde in den Himmel schreibt. Khalil Gibran